
児童数８２人中７７人の回答を得ることができました。ご協力くださいまし
た保護者のみなさま、ありがとうございました～(*^-^*)
保護者様の自由記述欄より、いくつかご意見をご紹介します(*^。^*)

○ 毎日楽しく登校していきます。音楽・図工が好きで授業が楽しく、帰ってからよく話をしています。図書室
の利用やしのぶ号も楽しみにしているようです。

○ おかげさまで、毎日学校生活をとても楽しく過ごしているようです。ありがとうございます。
○ 子どもが困ったときに、親子共気軽に先生方に相談することができ、本当にありがたいと思っています。
お陰様で伸び伸びと学校生活を送れていると思います。

○ いつもありがとうございます。子どもは安心して学校に楽しく通い、安心して先生や友達に自分の気持ち
を伝え合って生活していることが、学校から帰ってきてからの表情や全ての雰囲気から感じ取ることができ
ます。私たち保護者も、学校と連携してよりよい子どもたちの安心と一人一人違う価値観を持っても認め合
う人権の尊重、大人が子どもたちの今と未来を守ることができるよう努めていきたいと思っておりますの
でどうぞよろしくお願いいたします。

○ お友達の性格が分かるようになり、相手が嫌がることはしてはいけないという意識を持つようになったこ
とは嬉しいことです。素直に謝ることもできるようになりました。学校での出来事等もう少し話してもらえた
らと思っています。学習への取り組み方も意欲的になってきましたが、更なるレベルアップした取り組み方
を願っています。

○ 今年は、熊による人的被害があり不安な日々でしたが、学校・地域の方々に見守られて安心して登下校が
できていることに感謝の気持ちでいっぱいです。今後も学校・家庭・地域の皆様にご協力をいただき、子ど
もたちが安心して学校生活を過ごせるよう願っています。

子ども達の学習・生活指導および子ども達の安全を守る付き添い指導について、たくさんの保護者の皆様から
肯定的な評価をいただきました。今後も子ども達の健やかな成長のために、学校と家庭、そして地域との連携を
密にしてまいりたいと思います。よろしくお願いいたします。

また、お子様の学習面および生活面で、次のようなご意見もお寄せいただきました。

○ 子どもの学習状況に不安を覚えています。
○ だんだん大きくなってルールを守らない。ゲーム依存になるかと心配です。

このような相談・悩み事を抱いている保護者様がいらっしゃいましたので、個別懇談の際に話題になったとき
に各担任が保護者様に寄り添い、保護者様と一緒に解決策を探るなど個別に対応させていただきました。
次のようなご要望もいただきました。

○ 学校で撮影したよい写真を販売してもらえるとうれしいです。
○ 通学バスなどあったらいいなと思います。下校時、1人で帰す心配があるので。
○ 学校と学園で相互連携しながらよりよい環境で児童を育てていきたい。

＜写真販売について＞
業者さん（大竹写真さん）が学校行事で撮影した写真を販売する機会がございますので、そちらをご利用くださ

い。学校だよりや学年だよりに掲載した写真は販売できませんのでご了承ください。
＜通学バスについて＞
現在の庭塚小学区でのバスの運行は難しいと考えます。保護者様の送迎のご協力をお願いいたします。

＜連携について＞
今まで通り、園の皆様と学校の連携協力体制を継続してまいりましょう。よろしくお願いいたします。

最後に１年生の自由記述欄をご紹介します。がんばっている１年生の姿が目に浮かびます～(*^。^*)

・ ずこうをがんばっている。
・ さんすうをがんばっている。（２名）
・ こくごのおべんきょうをがんばっています。
・ けいさんをがんばってる。
・ たしざんをもっとがんばりたいです。
・ たいいくをがんばっている。
・ とびんばこをがんばってる。
・ ソフトボールをがんばっている。
・ じ学かんドやけいドをがんばってる。
・ いもうとにおこられるからつかれます。
（原文のまま記載しております・・・。）
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